

KABAR TERBARU

Tiga Jabatan Di Polres Jember Diserahterimakan: Kapolres Jember Pimpin Upacara Sertijab

Siswandi - JEMBER.KABARTERBARU.CO.ID

Apr 8, 2022 - 19:40



J3MBER – Kapolres Jember AKBP Hery Purnomo SIK, S.H memimpin pelaksanaan serah terima jabatan (sertijab) Kasat Reskrim, Kapolsek Sukorambi dan Jabatan Kasi Propam Polres Jember bertempat di lantai dua Aula Rupatama Mapolres Jember, Kamis (07/04/2022).

Pelaksanaan Sertijab ini di hadiri oleh Wakapolres Jember Kompol Kadek Ary Mahardika, SH, M.H, para Kabag, Kasat, Perwira Polres Jember serta para Kapolsek Jajaran Polres Jember. Dan bagi pejabat Kasat dan Kapolsek yang akan melaksanakan serah terima hadir bersama Isteri, tidak lupa juga dihadiri oleh ketua Pengurus Cabang Bhayangkari Polres Jember Ny. Ima Hery Purnomo dan Anggota Pengurus Bhayangkari Polres Jember.



Upacara serah terima jabatan yang dipimpin oleh Kapolres Jember AKBP Hery Purnomo, SIK, S.H ditandai dengan pelepasan tanda jabatan dan pangkat dari pejabat lama, untuk dikenakan pada pejabat baru selain itu dilakukan juga penandatanganan berita acara sertijab, penandatanganan pakta integritas dan pengambilan sumpah jabatan.

Pejabat yang diserahkan jabatannya saat itu yakni Kasatreskrim Polres Jember dari AKP Komang Yogi Arya Wiguna, S.I.K., M.H.menyerahkan jabatannya kepada AKP Dika Hadiyan Widya Wiratama, S.I.K. M.H.; Selanjutnya Kapolsek Sukorambi Polres Jember dari AKP Sigit Budiono, S.H. kepada Iptu Agus Yudi Kurniawan dan Kasipropam Polres Jember yang sebelumnya dijabat oleh Iptu Agus Yudi Kurniawan digantikan oleh pejabat baru Ipda Suwito Nur Arifin S.H.

Dalam amanatnya, Kapolres Jember AKBP Hery Purnomo SIK, S.H mengatakan bahwa ini merupakan suatu hal yang biasa di dalam tubuh Kepolisian, adanya mutasi pergeseran jabatan. jangan dimaknai sebagai suatu hal yang berbeda, ini merupakan suatu kebutuhan organisasi untuk penyegaran. Semua tentunya punya niatan yang baik punya tujuan yang baik yang nanti bisa dilaksanakan.



Selain itu disampaikan pula "Kita harus memahami dan menyadari bahwa jabatan yang kita sandang adalah amanah yang harus dipertanggung jawabkan kepada masyarakat kepada Tuhan, sesuai dengan tugas dan wewenang Yang diamanahkan tersebut itu kepada pejabat yang baru. Syaratkan laksanakan nanti tugas yang ada secara profesional, proporsional dan objektif sesuai dengan kode etik profesi dan moralitas yang tinggi sehingga kita dapat memenuhi harapan dari masyarakat" Tutar Kapolres.

Selanjutnya selesai pelaksanaan serah terima jabatan tersebut yang digelar pada sore hari menjelang magrib dilanjutkan dengan ramah tamah dan berbuka puasa bersama. (AR--Hurmas Res Jember)